

DER

in und um Lütjenburg
Oldenburg
Lensahn



KURIER

am Wochenende

PARTNER
der reporter
Das Familienwochenblatt
OLDENBURG

Samstag, 20. März 2021 | Tel. 0 43 61- 632 03 | info@der-kurier.info

Nr. 11

www.der-kurier.info

Lütjenburger Schützen-Totengilde von 1719

Lütjenburg. (lo) Vor ungefähr einem Jahr hat der Engere Vorstand der Lütjenburger Schützen-Totengilde von 1719 mitgeteilt, dass das Gildefest und weitere Veranstaltungen im Jahr 2020 ausfallen müssen. Zu diesem Zeitpunkt bestand aber noch die Hoffnung, dass sich die „Corona-Situation“ ab Mitte des Jahres „normalisieren“ würde und das Gildeleben wieder aufgenommen werden könnte. Leider kam alles anders. Immer noch leiden wir unter der „Corona-Pandemie“ und wissen nicht, wie sich diese entwickelt. Deshalb hat sich auch in diesem Jahr der Engere Vorstand unserer

Gilde mit Hinblick auf die gewonnenen Erkenntnisse aus den Veröffentlichungen der Medien und den Regelungen zuständiger Verwaltungen bezüglich des Coronavirus dazu entschlossen das Bürgervogelschießen 2021 abzusagen.

Daraus folgt, dass der Gildekönig des Jahres 2019 „Michael uns III.-Johrhnert-König“ die Gilde als 1. Gildekönig und der 2. Gildekönig des Jahres 2019 „Jens de Groot ut de Amtskass“ als 2. Gildekönig die Gilde auch im Jahr 2021 repräsentiert. Im Jahr 2021 wird der Otto-Maack-Gedächtnispokal seitens des Engeren Vorstandes nicht vergeben wird. Wir denken, dass die Absage unseres Gildefestes auch im Hinblick auf die noch schleppend anlaufenden Impfungen und die doch noch sehr geringen Imp fzahlen sowie der kaum abzuschätzenden Hygieneaufla-

gen die Durchführung unseres Festes nicht möglich machen. Wir können uns unter diesen Bedingungen nicht vorstellen ein halbwegs unbeschwertes Gildefest zu feiern. Nach dem Motto „die Hoffnung stirbt zuletzt“ hoffen wir, dass wir im Spätsommer ein Sommerfest und am Samstag vor dem 1. Advent den Gildeball feiern können. Um die Zeit zu nutzen wird die Gilde den notwendigen Neubau des Kugelfangs in der Tannenschlucht jetzt früher beginnen. Damit wollen wir sicherstellen, dass wir zum nächsten Gildefest einen funktionsfähigen und den Vorschriften entsprechenden Kugelfang haben. Wie in jedem Jahr hat die Gilde Fähnchenketten bereitgestellt. Mit Unterstützung des Bauhofes der Stadt Lütjenburg werden sie rechtzeitig zu Pfingsten über den Straßen der Innenstadt flattern.